

TSV-Volleyballerinnen besiegen Eislingen sicher

In einem eigentlich engen Spiel schlägt Ellwangen seine Gäste deutlich mit 3:0 Sätzen

ELLWANGEN (emb) - Ihr zweites Heimspiel der Bezirksliga haben die Volleyballerinnen des TSV Ellwangen gegen Eislingen sicher mit 3:0 gewonnen. Das Spiel gegen die DJK Aalen, eigentlich der zweite Gegner an diesem Tag, wurde verlegt, der Nachholtermin steht noch nicht fest.

Gegen Eislingen rannte Ellwangen zunächst einem Rückstand hinterher. Beim 20:20 aber fanden die Gastgeberinnen ins Spiel und gewannen den ersten Satz mit 25:21. Eislingen hatte Ellwangen wohl unterschätzt. Im zweiten Satz wurde es

noch spannender, zeitweise lag Ellwangen fünf Punkte zurück. Dann aber setzte der TSV zur Aufholjagd an und entschied den Satz mit 26:24 für sich. Der dritte Satz ging dann klar mit 25:15 an Ellwangen.

Mannschaft

Ellwangen: Bersenkovitsch, Büchl, Hagen, Hintz, K. Hirschmiller, A. Hirschmiller, Egetmeir, Stelzer, Stolz, Wenczel.

Ellwangens Landesligavolleyballer bleiben überraschend erfolgreich

Vor großer Kulisse besiegen die TSV-Herren die vierte Mannschaft des SV Fellbach mit 3:1 - Im Verbandspokal kommt am Freitag Fellbachs Erste in die Rundsporthalle

ELLWANGEN (jl) - Vor einer lautstarren Kulisse von über 100 Zuschauern haben die Landesligavolleyballer des TSV Ellwangen im Heimspiel gegen Fellbach IV eine überzeugende Leistung abgeliefert. Der 3:1-Sieg war mehr als verdient.

Ellwangen war nach der Niederlage in der vergangenen Woche auf Platz fünf der Landesligatablelle abgerutscht. Außerdem hatte sich Außenangreifer Karl Lingel im Training verletzt und fiel aus. Aber die Ellwanger starteten motiviert und gewannen den ersten Durchgang mit

25:22. Satz zwei ging zwar mit 25:22 an Fellbach, aber mit 25:23 und 25:20 hatte Ellwangen in den Sätzen drei und vier die Nase knapp vorn. Positiv für Trainer Bernd Hirschmiller war, dass die Mannschaft in der Lage ist, den Ausfall eines Stammspielers problemlos zu kompensieren. Zudem machte Ellwangen in der Tabelle wieder zwei Plätze gut und ist nun Dritter.

Die nächste Bewährungsprobe steht bereits am kommenden Freitag um 20 Uhr in der Rundsporthalle an. In der zweiten Runde des Verbands-

pokals empfängt Ellwangen Fellbachs Regionalligamannschaft.

Mannschaft

Ellwangen: Benjamin Ascher, Michael Hirschmiller, Volker Hirschmiller, Markus Hoffmann, Ralph Kieninger, Jonas Lingel, Winfried Lingel, Linus Liss, Lucas Mariano, Martin Pfitzer, Julian Weng, Simon Ziegler. Trainer: Bernd Hirschmiller.

Tischtennis

Vereinsmeisterschaften TTC Neunstadt

Bei den Vereinsmeisterschaften des TTC Neunstadt hat Matthias Schmid seinen Titel in der Herren-A-Klasse mit einem 3:0-Finalsieg über Heiko Nass verteidigt. Im Halbfinale unterlag Tobias Deisinger Heiko Nass mit 0:3, Schmid schlug Jürgen Nass mit 3:1. In der B-Klasse gewann Thomas Wagner das Finale gegen Alfred Zeller. Bei den Schülern und der Jugend waren 18 Teilnehmer am Start. Bei den Schülern U 12 gewann Fabian Prochaska vor Leonie Bellan, die die Mädchenwertung gewann. In der U 15 siegte Neuzugang Sebastian Hahn vor Simon Fuchs. Bei den Schülerinnen setzte sich Danja Wiedenhöfer vor Vanessa Renn durch. In der U 18 gewann Fabian Paul vor Xenia Schnell.



Proviantamt Aalen

Zwei neue Läden haben im Gebäude 70 eröffnet

Sonderveröffentlichung

Pelo und Küchen Schmid eröffnen Verkaufsflächen

Drittes saniertes Gebäude wird jetzt belegt

AALEN (je) - Im ehemaligen Proviantamt in Aalen wird derzeit ein weiteres der drei sanierten Gebäude mit Leben er-

füllt. Im Erdgeschoss des Gebäudes mit der Nummer 70 haben jetzt zwei Firmen Ausstellungsflächen belegt.

Einen Bereich belegt die Firma Pelo mit ihrem neuen Werksverkauf. Bisher war dieser Verkauf im Gebäude gegenüber untergebracht, in dessen zweiten Stock auch die Firma selbst seit April 2002 ihren Sitz hat. Damals war neben der Firma nur der Weinmarkt Grieser dort ansässig. Deshalb war der bisherige „Factory Store“ auch in Warenpräsentation und Ladenausstattung „etwas rustikal, denn es sollte damals noch ein Fabrikverkauf sein“, wie Vertriebsleiter Uwe Papp sagt.

Nach den Renovierungen und Umbauten durch die Besitzer der drei Proviantamt-Gebäude, Werner Kemptner und Oliver Schmidt, kamen neue Ladenflächen und somit neue Einzelhändler hinzu. „Deshalb haben wir uns entschlossen, unseren Factory Store zu mo-

dernisieren und vor allem eine wertigere - mehr die eines Einzelhandelsgeschäfts - Optik zu erzielen“, ergänzt Papp.

Natürlich hat der Kunde im neuen freundlicher und heller gestalteten Shop weiterhin die gleichen Vorteile wie bisher: Pelo-Strick, -Schals, -Binder, -Taschentücher, MarVelis-Hemden, Paddocks-Jeans und S4-Jacken gibt es dort zu Outletpreisen, das heißt bis zu 30 Prozent günstiger als die unverbindlichen Preisempfehlungen des Herstellers.

Neues Küchenstudio

Ebenfalls neu im Gebäude 70 ist Küchenstudio Schmid. Der seit 338 Jahren in zehnter Generation bestehende Familienbetrieb mit Stammsitz in Donzdorf hat dort eine große Ausstellungsfläche belegt. Präsen-

tiert werden eine Auswahl hochwertiger Contur-Küchen, ausgestattet mit Geräten von Markenherstellern. „Wir bieten unseren Kunden Konzepte für die Gestaltung ganzer Räume, nicht nur der eigentlichen Küche“, sagen die Inhaber Markus und Christof Schmid, beides gelernte Innenarchitekten.

Ob offene Küche oder in sich geschlossene kleine Variante, bekommt der Kunde bei Schmid die gesamte Planung ganz individuell mit allem drum und dran aus einer Hand. Gefertigt wird vieles in der eigenen Schreinerei, montiert werden die Objekte vom erfahrenen eigenen Montageteam. Eine weitere Stärke ist die Einkaufsgemeinschaft des Betriebs mit rund 800 Firmen in ganz Deutschland. „So gibt es

bei uns hochwertiges zu erschwinglichen Preisen“, sagt Schmid.

Geöffnet ist das Studio Montag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr, Samstag von 10 bis 14 Uhr.



Eine große Auswahl an Strickmode und Accessoires findet man im neuen Factory-Shop von Pelo im ehemaligen Proviantamt.



Eine hochwertige Auswahl an Küchen bietet das Küchenstudio Schmid im Proviantamt. FOTOS: JE

ANZEIGEN

architekturbüro grimm | www.architekt-mg.de

jochgasse 56 | 73434 aalen- waiblingen | fon 07366 923505 fax 07366 923506

Wir stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite

Wir gratulieren zur Sanierung!
Auch hier haben wir eine kostensparende Pelletheizanlage eingebaut.

HEIZUNG | BAD | FLASCHNEREI

GEGER PROFIFÜR ERNEUERBARE ENERGIEEN SEIT 1977!

Energie- und Umwelttechnik

Solaranlagen	Brennwerttechnik	Propangas-Agentur
Pelletheizungen	Regenwassernutzung	Kundendienst
Holzfeuerungen	Lüftungsanlagen	PARADIGMA-Servicepartner

Benzstr. 6 · 73491 Neuler · Tel. 07961 7739 · Fax 54514 · www.geiger-neuler.de

Ihr Experte für Werbung

Günter Schmid
Mediaberrater
Telefon 07361 5705-32
g.schmid@aalener-nachrichten.de

Aalener Nachrichten
lpf- und Jagst-Zeitung

INFO Der Südfinder

NEUERÖFFNUNG!

KÜCHENSTUDIO

im Proviantamt gegenüber Weinmarkt Grieser

GUTEN GESCHMACK KANN SICH JEDER LEISTEN



SA
10.00 BIS 15.00 UHR

MO - FR
10.00 BIS 18.00 UHR

Küche neu erleben!
SCHMID's
Küchen:Konzepte

Große Neueröffnung
nach Umzug innerhalb des
Proviantamts

PELO
since 1870

Am 1. Dezember 2011, 10.00 Uhr öffnen wir unseren neuen Laden.

Besuchen Sie uns in neuen Räumen und profitieren Sie von tollen Eröffnungsangeboten.

Cashmere Pullover für 99,90€ statt 179,90€

Wolljacken für 129,90€ statt 199,90€

20% Rabatt auf alle PELO Artikel (ausgenommen reduzierte Ware)

PELO Factory Store - Ulmer Str. 70 - 73431 Aalen
Mo. - Fr. 10.00 - 18.00 und Sa. 10.00 - 14.00 Uhr. Jetzt auch montags geöffnet.

Ulmer Str. 70 Aalen Tel. 07361 / 36 00 844